

Conseil Municipal des Jeunes

En fin d'année 2024, 2 actions se sont concrétisées pour le Conseil Municipal des Jeunes :

- La Randonnée « Nettoyons La Nature » du 28 septembre. Sous le soleil, nos volontaires ont sillonné les rues du bourg de Bais pour récolter 22kg de déchets.



- Le week-end du 23-24 novembre avait lieu la collecte nationale alimentaire. En collaboration avec l'association EPISOL (Epicierie Solidaire) de Vitré et le magasin Utile, les Conseillers se sont relayés tout au long de la collecte. Un succès : 173kg de dons (denrées alimentaires et produits d'hygiène) ont été récoltés. Pour faire suite à ce bel élan, nous irons rencontrer les bénévoles de l'association dans leurs locaux pour qu'ils nous expliquent le devenir des dons.



En 2025 : Prochain grand rendez-vous :

- Le 15 mars 2025, nous prendrons la route pour une journée de visite guidée de l'Assemblée Nationale et du Sénat.